
Взгляд на Жизнь.

         

"Кто знает - кто спит, а кто - нет? Может, думая что проснулись, мы всё больше
погружаемся в сон...?"

  

Я так привыкла задавать себе этот вопрос... Но тем не менее он продолжает
действовать на меня отрезвляюще когда я начинаю зазнаваться или наоборот падаю
духом. Это такая универсальная формула для жизни в этом мире.

  

Часто я вижу в интернете возгласы о том, что мир сер, люди серы, всё серое, а то и
вообще чёрное... Жалко таких людей, ей богу жалко. Они думают, что проснулись, и
видение их верное. Они думают, что так всё и есть на самом деле и ничего нельзя
изменить... Не знаю, честно, может это я сплю, и из-за этого мир для меня играет всеми
красками радуги... Но уж лучше так спать, чем жить в серости. Всё равно когда нибудь
мы все проснёмся... Так если ж мы не знаем, как всё на самом деле и спим ли мы, то
зачем устраивать для себя же ад в этой жизни...? Зачем воспринимать этот мир в таких
мрачных тонах, когда можно жить и радоваться каждой минуте, каждой секунде своего
существования? И не думайте, что я так говорю потому, что у меня нет проблем. У меня,
как и у всех всё далеко не гладко в жизни. Приходится преодолевать себя, смиряться...
У меня тоже было много неудач, много непонимания, но я точно знаю, что никто не
виноват в этом кроме меня самой. Я сама творю свою жизнь, я сама вижу этот мир. Вижу
его так, как хочу видеть, и ни от кого это не зависит. Моя жизнь - это мой осознанный
сон.

  

Если вы видите мир серым, то не стоит винить в этом всех и вся. Может это просто вы
серый и распространяете вокруг себя серость?
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